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本日の例会 次回の例会（7月 5日）

6 月 21 日　第 1232 回例会報告

ビュッフェ例会
－会員懇談－

最終例会
点鐘：18：00
於　：ホテルメトロポリタンエドモント

2F　万里の間

会長報告

1．2011 年に東京小石川より協力依頼があり、後楽、

本郷の 3 クラブ合同で「東日本大震災心理支援

センター」への支援活動を始めました。　

立上げ当時、3 年間を支援の区切りとしたこと、

また、そのころに「第 2 回　東京ドーム野球大

会プロジェクト」を進めていることもあり、本

郷 RC は心理支援センターへの支援を終了としま

した。　

そして、この度 6 月末をもって小石川 RC もプロ

ジェクト終了とのお知らせをいただきました。

お知らせと共に日本臨床心理士会監修　奥村茉

莉子氏編集の「こころに寄り添う　災害支援」

の本をいただきましたので、回覧いたします。

幹事報告

1．6月 20日（火）新旧北分区会長幹事会に旧年度幹事、

新年度会長が出席しました。

2．本日、地区納めの会があり、松岡会員、河合会

員が出席します。

明日 22 日（木）地区立法案検討委員会作業部に

河合会員が出席します。

3．来週は、本年度最終例会となります。

　点鐘：18：00

　会場：ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝｴﾄﾞﾓﾝﾄ 2F　万里の間です。

昼間の例会はありません。

4．例会終了後にクラブ協議会を開催します。

先週、小野澤会長からも説明がありましたが、

テーマを「クラブをよくするための協議会」とし、

意見交換を行いたいと思います。

理事 ･ 役員、委員長以外のご出席も歓迎いたし

ますので、時間の許す方はご参加ください。よ

ろしくお願いします。

出 席

会員数：52名　欠席出席免除者：4名　出席数：40名

欠席数：8名　出席率：83.33％

6 月 7 日修正後出席率：83.33％

クラブゲスト：山田幸秀様（会長ゲスト）

「ハンマータッチ」 

小野澤亮介 直前会長

松下　和正 新会長
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ニコニコＢＯＸ 37,000 円

累　　計 1,415,731 円

辻野泰介会員が退会され、
後任の山田氏をご紹介いただきました。

第 4回クラブ協議会
～テーマ：クラブをよくするための協議会～

ニコニコＢＯＸ

＊小出　豊会員

誕生祝ありがとうございます。66歳になりました。

＊本郷　滋会員

白内障の手術が無事終わり、左目が見えるのは良

いですね。字を書いていて自分の字が見えると汚

い字が少しまともになります。

＊塙　弘道会員

結婚記念日のお祝いありがとうございます。

＊飯田美里会員

最終例会に、仕事のため欠席してすみません。

＊井田吉則会員

辻野会員、長い間ご苦労様でした。また、最終例

会では種々ご配慮いただきありがとうございまし

た。

＊辻野泰介会員

９年間、お世話になりました。後任の山田さんを

宜しくお願い致します。

＊飯塚貞子会員

本日お誕生日ということで、こちらでお祝いを頂

きまして、ありがとうございます。これからは、

皆様へ感謝する日にさせて頂きます（52 歳になり

ました）。

＊清水卓治会員

おかげ様で、九州長崎へ家族旅行です。

＊加藤利雄会員

年はとりたくないものです。１週間経っても時差

ボケが解消しません。

「国際大会で新しい VR 動画を初公開」

https://www.rotary.org/ のニュース・特集記事より

 

ロータリー国際大会中の 6 月 13 日（火）、ロータ

リーが新たに制作した VR（バーチャルリアリティ）

動画「One Small Act（ワン・スモール・アクト）」

の視聴会が行われ、約 2,000 人が参加しました。こ

れほどの規模の VR 視聴会は世界でも稀と言われて

います。

この動画は、紛争の影響を受けたある少女の旅を

たどるもので、ポリオ撲滅や平和推進といったロー

タリーの活動に随所で触れています。ストーリーは

観衆の心に触れ、強い感情と感覚を呼び起こす作品

となっています。

クイリンディ・ロータリークラブ（オーストラリ

ア）のアンガス・フレイザーさんも、ロータリー国

際大会中のこのイベントに参加した一人でした。

「素晴らしい作品で、ある種の衝撃も受けました。

最初は何が起こるかわかりませんでしたが、経験し

てとてもよかったと思います」とフレイザーさん。

「この作品は見る人の視野を広げるでしょう。世界

で惨事が起こる一方、助けの手を差し伸べる人びと

もいる。ロータリーはまさにそうした支援を提供す

る団体の一つです」

バーチャルリアリティは、「“ロータリーの魔法”

を間近に見る」ことを可能にする、とジョン F. 

ジャーム RI 会長も付け加えます。

参加者は、それぞれの国に帰ってほかの人にもぜ

ひ動画を見せたいと話します。

「これは間違いなく人びとにプラスの効果をもた

らすでしょう」と、ナイジェリアのレッキフェーズ

1・ローターアクトクラブで活動するアンジェラ・

オフィリさん。「ロータリーは進化し続け、それが

ひいてはさまざまな人びとの生活や人生に影響を与

えることになります」

ロータリーは「One Small Act」以前にも VR 動画

を制作しています。昨年の世界ポリオデーに公開さ

れた「I Dream of an Empty Ward（ポリオ病棟に患

者がいなくなる日を夢みて）」では、幼少時にポリ

オによって足が麻痺してしまった少女、アロキタさ

んのストーリーを紹介しています。

VR 動画は、アンドロイドならびに Apple 機種で利

用できるロータリーのVRアプリでご覧いただけます。



第４回クラブ協議会報告 
 

～クラブをよくするための協議会～ 
 

日時：平成２９年６月２１日 １３：３０～１４：３０ 
＜アジェンダ＞ 
１．例会を楽しくする具体策を共有する 
２．取り組んでみたい奉仕事業を考える 

（当日出た主な意見） 
■座る席が固定化しており、いろいろな会員と会話ができる工夫が必要 

    ■受付の人が少なく寂しい。当番制が機能していない。早く来る人が少ない 
    ■クラブは楽しくないという人は、まずは積極的にクラブ行事に参加してみるこ

とです（楽しみは後からついて来る） 
    ■つまらないと言っている人は何がつまらないのかを訊いてみてはどうか 
    ■社会貢献がしたくて入会しているのだから、もっと奉仕事業に積極的に参加を 
    ■例えば期初に「大きな声であいさつをしよう」と決めたら徹底してやることが 
     大切。掛け声倒れになっていませんか 
     ２５周年記念誌を皆で読むことは良い企画です。クラブの歴史・業績を知ること

ができます 
    ■あじさい祭り：大義は希望の風奨学金への寄付だが、会員同士が一緒に汗をかき

親睦を図れるところが大きなポイント。感動とは感じて、即動くこと 
    ■お互いを知り合う機会を沢山つくることが大切だと思います 
    ■楽しいクラブとは言い換えれば、行ってみたくなるクラブです。当クラブは 

３０歳台から９０歳台まで幅広く会員が在籍している。世代間のコミュニケー

ションを図るには話題選びも重要 
    ■クラブに楽しさは絶対必要。一人ひとり心掛けて楽しい人になろう 
    ■入会して２年経つが皆バラバラでどこに向いているのか分からない感じがして

いた。あじさい祭りに参加して一体感を味わえた 
    ■人間関係が重要。強制的に役割を与えることも大切。新旧クラブ協議会は委員会

の引継ぎの場であるので委員会毎の発表というスタイルにした方が良い 
    ■例会開始３０分前には皆集まって会話が出来るようにしてみてはどうか。奉仕

活動について：奉仕の在り方について議論をしてみてはどうか 
    ■人格の尊重が大切 
    ■会員増強委員を２年続けて引き受けた。複数年度同じ委員会に属するのは如何

なものでしょう 
    ■会長は国際大会へ参加すべきです             記録：小野澤 


